



資源回収・校内親善球技大会

6月22日(日)には二つのPTA行事を行いました。午前中は、今年度初めての資源回収に、環境整備部員さんや本部役員さん、その他ボランティアの方々にご協力いただきました。暑い中本当にありがとうございました。午後は校内親善球技大会でした。お父さんチーム、お母さんチーム、中学生チーム、先生チームがチームワークばっちりです。楽しい時間を過ごしました。児童の皆さんとおうちの方との対戦にも笑顔の花が咲きました(*^▽^*)



4年生社会科見学～中田井浄水場～

6月23日(月)4年生社会科の学習の一環では、私たちの生活を支える水道水が、どのようにしてきれいで安全な水になっているのか、どのようにして届けられているのか、中田井浄水場で見学し、実験を通して学びを深めてきました。たくさんの方々の力で作られた水を無駄にせず、大切に使用したいものです。4年生は真剣に話を聞き、たくさん質問をしていました(^_-)-☆



えひめ川の防災プログラム(5・6年生)

6月24日(火)には、県の事業「えひめ川の防災プログラム」がありました。講話や映像視聴による学びや川の増水に備えた流域治水の実験、膝まで水につかった時の歩きにくさの体験学習を通して、子どもたちは災害の恐ろしさや災害への備えを学びました。なお、今回の学習は南海放送で後日放送されます。見てください。放送予定7月19日(土曜日)22時54分～(4分間)再放送は7月27日(日曜日)12時50分～です。



市PTA親善球技大会～準優勝!!おめでとうございます!～

6月29日(日)に、市PTA親善球技大会が行われました。寒川小学校からは女性チームが参加し、チームワークばっちりです。3試合を3勝しました。総合の順位はわずかの得失点差で準優勝でした。おめでとうございます!(o^-^o)



人権・同和教育参観日



ありがとう
ございました

6月27日（金）に、人権・同和教育参観日を行いました。暑い中ではありましたが、たくさんの保護者の皆様、地域の皆様に来ていただき、子どもたちも張り切って学習していました。一人ひとりが自分のこととして、真剣に考えることができていました。人権感覚を高めようとする子どもたちの姿を見て、頼もしく感じました。このような授業や普段の生活での学びを通して、みんなが幸せに暮らせる学校や町をみんなで作れるように、今後も実践を積み重ねていきます。保護者の皆様、地域の皆様のご協力をよろしくお願いいたします。

1年松組 こころはっぱ



2年松組 森のともだち



4年竹組 ドッジボール



3年松組 橋



4年松組 となりのせき

5年松・竹組 心の日記



6年松・竹組 あなたはどう考える？



全校みんなで

一つのアート作品！完成しました！

さくらっ子サポーターの皆様のおかげで全校児童と教職員の共同作品「祝150周年寒川小学校」のパネルが完成しました♥一人一つずつ花を貼り付け、みんなの思い出になる作品に仕上がりました。

皆様にご協力いただいた「寒川小学校 今昔」のパネルと合わせて、150周年を盛り上げてくれています。

